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Mauro tem semana 
de lançamento e 
entregas de obras

A dengue é transmitida pelo mosquito 
Aedes aegypti
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GESTÃO RESPONSÁVEL

“É uma alegria que não cabe no peito. Estamos vivendo em tempos difíceis, mas eu acredito e tenho fé 
que ainda vamos melhorar mais”, afirma Pinheiro

As ações desenvolvidas pela Prefeitura de Cuiabá no combate 
à pandemia têm tido resultados práticos
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Dr. Luiz Fernando diz que 
haverá equilíbrio nos 
trabalhos da CPI

Goiana se apaixona por MT e 
faz sucesso nas redes sociais 
mostrando rotina do agro

“Vou continuar aguerrido, 
buscando defender os direitos 
dos servidores públicos”
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Em maio, se celebra o Dia Nacional da Adoção, mais especi-
ficamente no dia 25, o que remete a conscientização pública 
sobre o tema tão delicado. Hoje, o que se vê é uma maior cons-
cientização e o crescente número de famílias querendo adotar 
uma criança, e nesse quesito, se destaca o Poder Judiciário, 
com um programa que visa estimular as adoções, que vem dan-
do efeito positivo.

Para se ter ideia, desde o início do mês por determinação 
Corregedoria-Geral da Justiça do Tribunal de Justiça de Mato 
Grosso, com apoio da juíza auxiliar da CGJ Christiane da Costa 
Marques Neves, magistrados e servidores das Varas da Infância 
e Adolescência de Mato Grosso estão aprimorando os proces-
sos de Adoção. Há dedicação especial aos feitos que envolvam 
o tema na busca pelas movimentações e decisões. Promovendo 
o andamento processual.

Quebrando as barreiras da adoção

Os caciques dos partidos políticos de 
Mato Grosso estão à caça de candidatos 
pra ocuparem as vagas de disputa que 
serão ofertadas em 2022: um governa-
dor, 1 senador, 8 deputados federais e 
24 deputados estaduais.

Em meio ao mais profundo descrédito, 
os políticos estão se articulando do jeito 
que podem pra não perderem o poder. 
Ou pra montarem plataformas que pre-
servem a velha e antiga forma de fazer 
a política no Estado. Nesse sentido, o 
que se vê são os velhos caciques e os 
seus envelhecidos partidos buscando se 
articularem na busca do poder.

É preciso entender a raiz disso. Pra 
obter a reeleição em 1998 para um se-
gundo mandato, o presidente Fernando 
Henrique Cardoso vendeu a alma e a 
mãe.

A lei que possibilitou a reeleição criou 
as coligações gerais em todos os níveis. 
Com isso, os partidos morreram como 
fonte ideológica de vertentes da socie-
dade, e viraram balcão de negócios nas 
coligações.

Dinheiro pra lá, dinheiro pra cá, na 
troca de tempos no horário eleitoral 
gratuito e a divisão do poder depois 
de eleitos. Nessa divisão, valia o slo-
gan cínico “ajudei a eleger quero aju-
dar a governar”.

Traduzido, isso significa a repartição 
da gestão entre os interesses de quem 
governa e os interesses menores e 
mais cínicos dos partidos coligados. 
Nada mais podre do que isto!

A pandemia deixou as pessoas em 
casa com tempo livre pra enten-
derem a podridão da política no seu 
sentido mais abrangente. Portanto, 
a pandemia mexeu na cabeça dos 
cidadãos. Eles querem algo novo e 
mais sustentável na ética, na moral, 
nos objetivos finais e no respeito a 
quem trabalha cinco meses por ano 
pra pagar os impostos que mantém o 
sistema político nacional funciona-
ndo.

Mas os políticos não mudaram, não 
entenderam o recado da sociedade e 
nem parecem dispostos a mudarem 
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os seus métodos de montar as máqui-
nas de poder.

A conexão entre a gestão, a política 
a o Estado com a sociedade mu-
dou. As pessoas querem uma razão 
pra votar e não votar em quem está 
cuidando de candidaturas pessoais 
ou do próprio interesse. Os coronéis 
demoram muito pra entender esse 
novo normal, porque preferem seguir 
a cartilha dos velhos métodos. Não 
cabem mais candidatos avulsos ou os 
free-lancers de ontem.

Tenho acompanhado os velhos 
coronéis antigos e velhos coronéis 
da nova geração com esse discur-
so em velhas frases: “o povo está 
comigo”. Não se pode generalizar 
o discurso de que toda sociedade 
entendeu o novo normal. Mas, 
igualmente, a sociedade mais pre-
parada pra pensar, não quer mais 
candidatos de si mesmo ou escol-
hidos por partidos que já estão no 
caixão esperando a hora do en-
terro.
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Estão errando de novo

A adoção esbarra muitas vezes na cultura de que é difícil e bu-
rocrático o processo de se adotar uma criança, e a campanha 
quer mostrar que isso não é verdadeiro. Em nosso país o pro-
blema social a cada dia que passa se agrava cada vez mais. 
São muitos os menores abandonados, que não têm um lar ou 
responsáveis. O desajuste social, na maioria dos casos, surge 
desses fatores. A burocracia de outrora deu lugar para métodos 
mais rápidos de adoção.

Os órgãos responsáveis vêm procurando facilitar ao máximo 
para alguma família que queira adotar uma criança. Campanhas 
publicitárias são realizadas tentando mostrar essa realidade. 
Ainda persiste o desejo de se adotar apenas bebês, uma atitude 
que deve ser repensada. Crianças maiores são preteridas, tendo 
que ficar em orfanatos até a maioridade, por não ter ninguém 
que aceita adotá-las devido à idade.

A falta de um cuidado do pai ou da mãe pode fazer com que 
no futuro a pessoa que teria plenas condições de se tornar um 
cidadão sério e responsável, venha a engrossar a lista dos crimi-
nosos que atormentam a vida do cidadão brasileiro. Iniciativas 
que tenham como objetivo facilitar aos interessados em criar 
uma criança a se preparem para isso, são louváveis e merecem 
elogios sempre, contribuindo para que cresça a oportunidade de 
que as crianças possam ganhar um lar.

tA desburocratização da adoção deve ser colocada à população 
para que haja uma maior procura pelas instituições que cui-
dam dos menores que podem ser adotados. Com certeza, se 
cada família que queira adotar uma criança souber que não terá 
empecilhos na hora da adoção, o número de crianças adotadas 
aumentará significativamente

Não vi nada sustentável até agora 
quando se fala em eleições de 2022. 
Por sustentável, entenda-se alguém 
que fale com a nova sociedade eu viu 
formar o novo normal depois da pan-
demia. Engana-se pensar que a pan-
demia foi só um evento sanitário. Foi 
um evento de transformação social 
mundial! Leia-o, quem souber ler!

Onofre Ribeiro é jornalista em Mato Grosso.
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Mauro tem semana de entregas 
e lançamento de obras

EDUCAÇÃO E SAÚDE /  REDAÇÃO

Governador Mauro Mendes inaugura Escola Estadual Hermelinda de Figueiredo no bairro Coophemano Coophema

O governador Mauro 
Mendes (DEM) teve 
uma semana bastante 
agitada, começando 
pela segunda-feira 
passada (10), quando 
entregou o novo prédio 
da Escola Estadual Dr. 
Mário de Castro, no 
bairro Pedra 90, em 
Cuiabá, e a reforma e 
ampliação da Escola 
Estadual Hermelinda de 
Figueiredo, no bairro 
Coophema, também na 
Capital.

No Pedra 90, um novo 
prédio que será referência 
para a educação de Mato 
Grosso foi inaugurado 
pelo governador. Com 
investimentos de R$ 
7.831.454,23, a escola 
tem capacidade para 
1.700 estudantes do 
Ensino Fundamental 
e do Ensino Médio. 
São 17 salas de aula, 
laboratórios de física 
e química, sala do 
Profissão 4.0, sala de 
professores, sala de 
reuniões, secretaria, 
coordenação, diretoria, 
refeitório e quadra 
poliesportiva.

“Entregamos uma bela 
e moderna escola que 
traz conceitos novos que 
queremos na educação, 
conceitos de qualidade 
na construção. Também 
inova com o Profissão 
4.0, um projeto do 
Mais MT. Vamos trazer 
para dentro das escolas 
laboratórios que vão 

estimular o aprendizado 
de tecnologia. Dar 
aos nossos alunos, 
principalmente do 
Ensino Médio, além da 
formação acadêmica do 
2º grau, mas também a 
formação profissional”, 
destacou Mauro Mendes.

Já o Coophema, a 
escola conta arquitetura 
moderna, total 
acessibilidade e nove 
salas de aula, além de 
laboratórios e demais 
dependências, isso 
após ficar conhecida 
nacionalmente por 
funcionar precariamente 
dentro de contêineres.

O governador Mauro 
Mendes destacou que 
a situação antiga da 
escola causou tristeza 
aos mato-grossenses, por 
conta da precariedade 
onde os alunos estavam 
estudando.

“Há pouco tempo atrás 
era uma escola de lata 
que nos envergonhou, 
envergonhou Mato 
Grosso, trouxe muita 
tristeza para os alunos 
e profissionais de 
Educação que por

aqui trabalharam. 
Hoje fico muito feliz 
por estamos aqui 
entregando essa escola 
bonita e atrativa para a 
comunidade”, relatou.

Mauro Mendes adiantou 
que há dezenas de 
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escolas estaduais em 
processo de construção 
e outras dezenas em 
reforma e ampliação.

“Estamos entregando 
escolas como essa em 
todo o estado. Semana 
passada estive em 
Sinop, e vi os olhos 
da diretora brilharem 
quando viu a escola 
nova. Ela disse que nem 
em sonho imaginava 
dar aula em uma 
escola como aquela. 
Quando tratamos com 
honestidade o dinheiro 
público, as coisas 
mudam. Não há nenhum 
estado brasileiro que faz 
os investimentos que 
nós fazemos”, pontuou.

Tangará da Serra também 
foi beneficiada com uma 
nova escola. O governador 
fez a entrega do novo 
prédio da Bento Muniz na 
data em que o município 
completou 45 anos. Foram 
investidos R$ 3,8 milhões 
na construção, sendo R$ 
1,8 milhão do Governo 
de Mato Grosso e R$ 
1,9 milhão, em recursos 
federais.

Atualmente, a escola 
atende aproximadamente 
500 alunos do 2º ao 9º ano 
do ensino fundamental e 
1º ano do ensino médio, 
nos períodos matutino e 
vespertino. Com o novo 
prédio, a escola terá 
capacidade para atender 

720, suprindo a demanda 
de vagas na região.

Ainda na semana passada 
Mendes anunciou o novo 
polo da Universidade do 
Estado de Mato Grosso 
(Unemat) em Cuiabá, 
com três cursos. Ele 
relatou que os cursos 
serão ofertados na Escola 
Técnica Estadual (ETE) 
de Cuiabá, que está sendo 
finalizada no Bairro 
Planalto.

«Vamos compartilhar 
esse espaço com a 
Unemat. Inicialmente 
teremos os cursos de 
engenharia de produção e 
dois cursos de tecnólogo, 
na área de inovação e de 

gestão pública. Cuiabá 
vai ter cursos da Unemat 
para ajudar na formação 
dos profissionais aqui 
da Baixada Cuiabana», 
reforçou.

O governador ainda 
visitou além de Tangará, 
os municípios de Juína, 
Confresa e Porto Alegre 
do Norte, para definição 
dos locais onde serão 
instalados os hospitais 
regionais. O Governo 
de Mato Grosso já está 
com o projeto pronto e 
com recursos em caixa 
para construir a obra. As 
visitas técnicas foramt 
realizadas para a escolha 
do local mais adequado e 
viável ao hospital.

Logo na segunda-feira passada o 
governador entregou o novo prédio da 
Escola Estadual Dr. Mário de Castro, 
no bairro Pedra 90 e a Escola Estadual 
Hermelinda de Figueiredo, no Coophema
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Elizeu Nascimento
Da Redação
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Notícia Max – As eleições de 2022 
estão se aproximando. Como es-
tão às articulações do partido? 
Pretende disputar a reeleição?

Elizeu Nascimento - Estamos à 
frente do projeto do PSL. Estou 
como vice-presidente e estamos 
trabalhando a construção da chapa 
do partido, tanto para deputados 
estaduais para manter a bancada 
que hoje é a maior na Assembleia 
Legislativa com quatro deputados, 
e também um trabalho de constru-
ção da chapa do PSL para depu-
tado federal, que buscamos aí de 
uma a duas cadeiras, além do par-
tido estar aberto, dialogando com 
algumas pessoas que possam vir 
como candidatas a governador e 
a senador, mas sem descartar que 
podemos compor com alguns dos 
candidatos ao Governo e Senado.

Notícia Max – Como estão as 
conversações no interior do Es-
tado?

Elizeu Nascimento - O partido já 
tem trabalhado filiação com essa 
mudança de lideranças dentro do 
PSL. O presidente estadual Aé-
cio Rodrigues já está na estrada 
fazendo esse trabalho, visitas nas 
bases e agora também nos próxi-
mos dias, após eu ter passado por 
essas turbulências em minha fa-
mília, tragédia que aconteceu, es-
tarei saindo a campo para buscar 
esses novos nomes e poder com-
por o PSL, que hoje é o segundo 
maior do Brasil.

Notícia Max – Como o senhor 
tem direcionado seu trabalho no 
Parlamento estadual?

Elizeu Nascimento - Vou continu-
ar aguerrido, buscando defender 
os direitos dos servidores públi-
cos, trabalhando forte para que a 
periferia, os bairros mais humil-
des, possam ter um avanço em 
obras e os municípios também, 
principalmente aqueles que mais 
necessitam. 

Vamos defender uma política uma 
séria, a exemplo do nosso presi-
dente da República, Jair Bolsonaro 
(sem partido), feito em nosso país. 
Deputado Elizeu Nascimento é 
da direita reta e segue apoiando o 
presidente Jair Bolsonaro.
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“Estamos à frente do projeto do PSL. Estou como vice-presidente e 
estamos trabalhando a construção da chapa do partido, tanto para 
deputados estaduais para manter a bancada que hoje é a maior na 
Assembleia Legislativa como para deputado federal”

“Cada deputado ele tem um direcionamento com o presidente da Casa 
de Leis. Eu não tenho o que reclamar. Caminho tranquilo com deputa-
do Max Russi, sempre estive muito bem alinhado com ele”

O deputado estadual Elizeu Nascimento (PSL) afirmou que uma de suas principais 
bandeiras é defesa e preservação dos direitos dos servidores públicos. Segundo ele, 
muitos deles foram extintos, no entanto, é necessário ir à luta para tentar readquiri-
-los, através da política séria e responsável.

“Vou continuar aguerrido, buscando defender os direitos dos servidores públicos, 
trabalhando forte para que a periferia, os bairros mais humildes, possam ter um 
avanço em obras e os municípios, principalmente aqueles que mais necessitam. Va-
mos defender uma política séria, a exemplo da que nosso presidente da República, 
Jair Bolsonaro (sem partido), tem feito em nosso país. Deputado Elizeu Nascimento 
é da direita reta e segue apoiando o presidente Jair Bolsonaro”, disse ao Notícia 
Max.

À reportagem, Elizeu adiantou como está o andamento das conversações nos basti-
dores em torno das eleições de 2022 e destacou que a legenda pretende repetir nas 
urnas o mesmo resultado do pleito anterior, quando elegeu a maior bancada na Casa 
de Leis, composta por quatro parlamentares.

“Vou continuar aguerrido, 
buscando defender os direitos 
dos servidores públicos”

Notícia Max – O senhor já tem 
um sentimento de trabalho cum-
prido na AL ou ainda há muito 
para fazer na Assembleia?

Elizeu Nascimento - Ainda 
faltam algumas coisas a serem 
cumpridas, mas nós estamos 
trabalhando. Várias emendas 
nossas estão sendo executadas 
agora, como s entrega de equi-
pamentos para Segurança Públi-
ca, são quase R$ 500 mil, desde 
armamentos a Equipamentos de 
Proteção Individual (EPI) para 
os profissionais e várias outras 
companhias, batalhões, coman-
dos regionais também estarão 
recebendo emendas. Esse é o tra-
balho que vem sendo desenvol-
vido. Perdas, todos os servidores 
públicos tiveram, infelizmente, 
é levantar a cabeça e seguir em 
frente, buscando readquirir es-
ses direitos novamente. Estamos 
empenhados para que a questão 
da aposentadoria, alíquota dos 
aposentados, tenha um desenro-
lar. Estamos empenhados nessa 
Comissão para que seja contem-
plado.

Estou no cumprimento do dever 
do serviço comunitário como 
parlamentar. Pesquisas recentes 
apontam estamos entre os seis 
(deputados) melhores posiciona-
dos e a gente vem na busca pela 
reeleição para fazer o melhor 
para Mato Grosso nesse segun-
do mandato.

Notícia Max – Como está seu 
relacionamento com a nova 
Mesa Diretora?

Elizeu Nascimento - Cada depu-
tado ele tem um direcionamento 
com o presidente da Casa de Leis. 
Eu não tenho o que reclamar. 

Caminho tranquilo com depu-
tado Max Russi (PSB), sempre 
estive muito bem alinhado com 
ele, inclusive o apoiei para pre-
sidente da Mesa Diretora, secre-
tário e na ocasião para Tribunal 
de Contas do Estado (TCE-MT) 
indiquei como conselheiro

e não tenho problemas com o 
Max e para mim é um cara que 
está fazendo o diferencial na As-
sembleia Legislativa (ALMT).
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Dr. Luiz Fernando diz que 
haverá equilíbrio nos 

trabalhos da CPI

MEDICAMENTOS VENCIDOS  / Valdemar Félix

Vereador aponta que todos os parlamentares teriam capacidade 
para compor a Comissão Parlamentar de Inquérito

Independente de ser 
base ou oposição, os 25 
vereadores têm capa-
cidade de participarem 
da Comissão Parlamen-
tar de Inquérito (CPI) 
que investiga a questão 
referente aos remédios 
com prazo de validade 
vencido encontrados no 
Centro de Distribuição 
de Medicamentos e In-
sumos da Capital. 

É o que afirma o ve-
reador e presidente da 
Comissão de Saúde da 
Câmara Municipal, Dr. 
Luiz Fernando Amorim 
(Republicanos), ao res-
ponder a críticas devido 
a base do prefeito Ema-
nuel Pinheiro (MDB) 
estar à frente da presi-
dência e relatoria da Co-
missão.

“Quem apresentou foi o 
Lilo Pinheiro, um verea-
dor da base, já a questão 
da relatoria, inclusive 
coloquei meu nome à 
disposição, e também o 
coronel Paccola, e o que 
ficou decidido foi que 
os partidos com maior 
bancada, e nesse caso 
é o PV e o Cidadania 
e em terceiro estamos 
nós do Republicanos, 
que teriam preferência a 
concorrer nessa vaga da 
relatoria, e foi decidido 
pela maioria que ficas-

se nas mãos do Marcus 
Brito, com o Paccola 
na suplência”, explicou, 
durante entrevista à Rá-
dio CBN Cuiabá.

Dr. Luiz disse que acre-
dita que haverá um equi-
líbrio nos trabalhos da 
CPI, que terá 120 dias 
para emitir um relató-
rio de clareza, não ape-
nas para a Câmara, mas 
principalmente para a 
população cuiabana, 
destacando que o caso 
também é alvo dos ór-
gãos de controle.

“O trabalho será fei-
to em conjunto com a 
Deccor (Delegacia de 
Combate à Corrupção), 
com o Tribunal de Con-
tas, e se é uma empresa 
terceirizada, que tenha 
o contrato de realizar 
a logística e distribui-
ção, evitando que esses 
medicamentos sejam 
vencidos, então onde é 
que está esse contrato? 
Quando foi feito essas 
compras? 

Se foi na gestão da se-
cretária Ozenira Félix, 
inclusive pode ter medi-
camento vencido desde a 
gestão anterior a do pre-
feito Emanuel”, aponta 
Dr. Luiz, destacando a 
grande quantidade de 
medicamentos no local.

Dr. Luiz ainda diz 
que fará questão de 
acompanhar todos os 
passos da CPI, os des-
fechos das investiga-
ções, para que ele e 
sua equipe possam so-
mar em prol da trans-
parência que é o que, 
ele diz, a população 
procura.

Dr. Luiz Fernando afirma que CPI tem a missão de emitir um relatório com clareza
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Ele ainda defendeu a 
instalação da Comissão 
Parlamentar de Inquéri-
to, descartando um
possível uso político da 
mesma, lembrando que 
são três CPIs em fun-
cionamento na Casa, 
com uma apurando os 
contratos da Prefeitura 
desde o ano de 2013.

“Todos os contratos se-
rão apurados dentro 
dessa CPI, inclusive o 
caso recente envolvendo 
a Semob, a questão dos 
semáforos. 

Mas realmente pode 
se dar palco a algumas 
questões políticas, mas 
vejo que a população 

hoje já tem uma vi-
são, ela votou em 2020 
de forma muito mais 
consciente, acompanha 
os trabalhos do parla-
mentar e não adianta 
hoje fazer um trabalho 
pro sensacionalismo, 
temos que fazer sim 
um trabalho coeso”, f i-
nalizou.
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Cuiabá supera 150 mil 
doses de vacina contra 

covid-19 aplicadas

GESTÃO RESPONSÁVEL  /  da redação

As ações desenvolvidas pela Prefeitura de Cuiabá no combate à pandemia têm tido resultados práticos

“É uma alegria que não cabe no peito. Estamos vivendo em tempos difíceis, mas eu acredito e tenho fé que ainda vamos melhorar mais”, afirma Pinheiro

O prefeito Emanuel Pi-
nheiro comemorou na se-
mana passada a marca de 
mais de 150 mil doses da 
vacina contra a covid-19 
aplicadas em Cuiabá. Com 
uma gestão responsável, 
ele tem garantido a imuni-
zação da população com as 
duas doses do imunizante.

“Minha gente, chegamos a 
mais de 150 mil doses apli-
cadas contra a Covid-19 
em Cuiabá. Mesmo en-
frentando desafios, Cuiabá 
é uma das cidades que não 
parou com a aplicação da 
1ª e 2ª dose para os gru-
pos prioritários. Vamos 
vencer a pandemia. Mas 
por favor, continuem se 

cuidando!”, citou o gestor 
em suas redes sociais, res-
saltando a necessidade de 
se manter as medidas de 
biossegurança para evitar 
a disseminação do vírus.

“Estamos seguindo no 
rumo certo, guardando 
e garantindo a segun-
da dose desde o começo. 
Com atenção, cuidado e 
seguindo todos as normas 
de biossegurança, vamos 
seguir em frente na luta 
contra o coronavírus”, 
completou.

As ações desenvolvidas 
pela Prefeitura de Cuiabá 
no combate à pandemia 
têm tido resultados prá-

ticos. Para se ter ideia, o 
município saiu do Risco 
Alto e está classificado em 
Risco Moderado, confor-
me o novo panorama da 
situação epidemiológica da 
Covid-19 em Mato Grosso 
divulgado pelo Governo do 
Estado.

A diminuição nos casos de 
Covid-19 em Cuiabá co-
meçou a ser evidenciada 
há cerca de duas semanas, 
quando a Capital zerou a 
fila de espera por leitos de 
UTI (Unidade de Terapia 
Intensiva), Covid. Somen-
te a capital disponibilizou 
155 leitos exclusivos para 
UTI Covid. No dia 23 de 
abril, Cuiabá já não havia 

nenhum morador da Ca-
pital nela, e contava com 
13 pacientes, no entanto, 
no início da noite daquela 
data já não havia mais ne-
nhum morador aguardan-
do por leito, de acordo com 
a Central de Regulação de 
Urgência e Emergência.

“É uma alegria que não 
cabe no peito. Estamos 
vivendo em tempos di-
fíceis, mas eu acredito e 
tenho fé que ainda vamos 
melhorar mais. Cuiabá 
se estruturou, ampliou as 
vagas de UTI, de enferma-
ria, reorganizou a rede de 
atendimento para salvar e 
proteger a vida das pesso-
as. Nossa campanha de va-

cinação está fluindo bem, e 
com a ampliação de novos 
polos de imunização, a

tendência é só diminuir os 
casos de Covid, não só na 
nossa Capital, mas no Es-
tado inteiro”, comemorou 
o prefeito.

A imunização da popula-
ção segue avançando na 
Capital. Na semana passa-
da pessoas de 50 a 54 anos 
com comorbidades que já 
estão cadastradas no site 
começaram a ser vacina-
das. 

Um dos motivos desta an-
tecipação é a vacina da 
Pfizer, que tem caracterís-

ticas peculiares e precisa 
ser aplicada de maneira 
mais célere. “As doses es-
tão guardadas a -20 graus 
e ela pode ficar até 14 dias 
nessa temperatura. Após 
sair deste freezer ela pode 
ficar guardada entre 2 e 8 
graus durante cinco dias. 

Estamos buscando dia-
riamente apenas as doses 
para aplicação para cada 
dia, para evitar desperdí-
cio de vacinas. Precisamos 
usar cada remessa da Pfi-
zer em até 14 dias, por isso 
foi preciso ampliar o grupo 
prioritário neste momen-
to”, explicou a coordena-
dora da campanha de vaci-
nação, Valéria de Oliveira.
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Goiana se apaixona por MT e faz sucesso nas redes sociais
TIK TOK / Da Redação

Com mais de 20 mil segui-
dores e duas mil publica-
ções, a goiana e estudante 
de agronomia Shirle de 
Castro, de 22 anos, se diz 
uma apaixonada por Mato 
Grosso e faz sucesso no Tik 
Tok, mostrando a rotina do 
agronegócio e suas curiosi-
dades.

O cenário escolhido por 
ela nada mais é que a pró-
pria fazenda onde trabalha, 
localizada em São José do 
Rio Claro (a 298 km da Ca-
pital), onde exerce a função 
de vigilante.

Com muito carisma e sim-
patia, a goiana tem de-
monstrado que a mistura de 
trabalho com diversão tem 

dado certo, e como retorno 
tem conquistado o incen-
tivo e admiração de seus 
colegas de trabalho, que a 
ajudam disponibilizando 
vídeos de suas rotinas para 
que ela possa gravar e pos-
tar na plataforma digital.

Mesmo sendo bem jovem, 
Shirle conta que decidiu 
sair de Mambai-GO há 
seis meses em busca de 
uma oportunidade de vida 
melhor, deixando para trás 
toda sua família e uma filha 
pequena.
“Com a pandemia a escas-
sez de emprego aumentou 
bastante na minha cida-
de, sempre tive vontade 
de ir para um lugar mais 
desenvolvido, em busca 

Foto Reprodução
de crescimento profissio-
nal e através de uma vaga 
de emprego publicada no 
Linkedin, eu consegui”, 
disse ao Notícia Max.

Com o passar do tempo, 
Shirle foi se encantando 
com a agricultura, desper-
tando seu interesse para 
produção dos conteúdos. 
Além disso, ela optou por 
trocar a faculdade de Re-
cursos Humanos pela de 
Agronomia.

“Hoje eu trabalho como 
vigia de portaria na fazen-
da. O amor pelo agro e o 
cotidiano na fazenda me 
despertaram o interesse de 
publicar um vídeo, que vi-
ralizou. 

Com o passar do tempo, Shirle foi se encantando com a agricultura, despertando seu interesse para produção dos conteúdos

Para saber mais e conhecer 
de perto a história dela, 

basta acessar o perfil: 
@shirlledecastro.

Então eu continuei gravan-
do e as pessoas começaram 
a gostar, acredito que mais 
pela curiosidade mesmo”, 
elencou.

Sobre a fama, a vigilante 
afirma que não esperava 
esse retorno e diz que re-
cebe diariamente diversas 
mensagens dos internautas, 
incentivando-a continuar 
com as publicações.

O seu vídeo mais acessado 
na rede social ultrapassa as 
450 mil reproduções, o que 
para ela é motivo de orgu-
lho e comemoração.

Sobre os planos de morar 
definitivamente em Mato 
Grosso, a jovem destaca 

que sua trajetória por 
aqui será longa, com a fi-
nalidade de crescer pro-
fissionalmente, levando 
em consideração o po-
tencial do setor no país.

TIK TOK

O Tik Tok é um aplicati-
vo de mídia que permite 
o compartilhamento de 
pequenos vídeos. Nele, 
há possibilidade também 
criar dublagens e edições 
divertidas. Atualmente a 
plataforma possui cerca 
de 732 milhões de usu-
ários.



No amor não há medo; ao contrário o perfeito amor expulsa o 
medo, porque o medo supõe castigo. Aquele que tem medo não 
está aperfeiçoado no amor.

 1 João 4:18

Jardinagem em Condomínios é um item essencial 
que não pode ficar de fora da lista de prioridades do 
síndico. Quando se trata da organização de condo-
mínios, as aparências importam, e muito. Um prédio 
com uma área verde devidamente podada e cuidada 
reforça a sensação de um lugar bonito e agradável 
para viver.

1) Invista em bons profissionais de paisa-
gismo

O trabalho de um mestre faz toda a diferença no 
resultado final. Condomínios estão cada vez mais 
contratando o trabalho de grandes empresas de 
paisagismo que, por mais que os sustos sejam altos, 
o investimento acaba valendo a pena. 

2) Conscientize os condôminos da importân-
cia de cuidar da área verde do condomínio

As áreas comuns externas podem ser um desafio 
para o síndico e a zeladoria quando se trata de lim-
peza e cuidados. Crianças, animais e adultos descui-
dados podem andar na grama, danificar arbustos e 
arrancar flores, assim, danificando o jardim e jogando 
todo o trabalho de paisagismo pelo ralo.

LIBRA
Boa semana para se harmonizar consigo mesmo e com os 
demais, querido libriano. Ouvir os demais e si mesmo é um bom 

exercício. Tente ser o mais honesta possível em todas as situações.

ESCORPIAO
A semana tem muitas mudanças no céu, o que vai impactar sua 
sorte: há uma boa maré vindo para os escorpianos, com propos-

tas e novidades rumo a um avanço! Tente não ficar ansioso para não 
se atrapalhar nesta semana nem cair do salto.

VIRGEM
A semana passará voando, então aproveite bem o seu tempo: 
organize-se bem para não deixar passar alguma coisa que 

precise fazer. É uma boa semana para focar e resolver as coisas mais 
urgentes.

CAPRICORNIO
Querido capricorniano, prepare a garganta e a paciência, porque 
vai precisar delas. Vejo você falando mais que o normal nesta 

semana tanto na sua vida pessoal quanto na vida profissional. Pode 
surgir um convite para dar uma palestra ou apresentar algum projeto 
da equipe. 

AQUARIO
Aquariano, sua cabeça está a mil ainda e, como você sabe, muitos 

planetas estão exigindo de você a sua capacidade multifacetada de 
fazer mil coisas ao mesmo tempo sem se perder. Portanto o desafio 
nesta semana é não perder o foco nem descuidar da saúde. Saiba se 
priorizar, não só os outros ou as responsabilidades deles.

PEIXES
Semana para analisar e organizar a vida, principalmente suas 
finanças. Tome cuidado com desejos urgentes que precisam ser 

sanados a todo custo. Se você está disposto a pagar por esse sonho e 
esse desejo, ótimo, senão é bom fechar a torneirinha. 

o r ó s c o p oh
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ARIES
Ariano, a sua semana começa com muita energia, impulsion-
ando você a agir e a ir em frente. Mas tome cuidado com 

a impulsividade e com a falta de cuidado nesse agir. Pode haver 
mudanças nos planos que pensou inicialmente.

TOURO
Taurinos, a semana pede inovação da parte de vocês, pede 
que façam algo novo! Tome cuidado com a ansiedade e com 
o mau humor, que podem pegar vocês… ou com alguma 

instabilidade emocional, já que a entrada do Sol em Áries e a Lua 
Crescente em Câncer podem trazer um pouco de caos e necessi-
dade de paciência.

GEMEOS
A semana começa com você colocando em ação seus projetos 

e planos, querido geminiano. Pode ser que um amigo especial te 
ajude com isso. Sua mente está bem expansiva, mas bem caótica 
também, então tome cuidado com excesso de falação.

CANCER
Cuidado com as irritações e as brigas, querido canceriano! 

Você pode estar bem mais irritado do que o normal! Tente meditar 
e cuidar das emoções que estão muito caóticas nesta semana. Ao 
mesmo tempo, você pode se sentir superpoderoso.

LEAO
Você se sentirá bem influente e cheio de aspirações nesta 
semana, além de ativo e com a mente aberta para aprender 

coisas novas. Aproveite para ler, estudar e se comunicar! As parce-
rias, em geral, estão bem favorecidas.

VIRGEM
A semana passará voando, então aproveite bem o seu tempo: 

organize-se bem para não deixar passar alguma coisa que precise 
fazer. É uma boa semana para focar e resolver as coisas mais 
urgentes.

6 ovos 1 colher (chá) de 
maisena Sal e pimenta-
do-reino a gosto Manteiga 
para untar. Recheio 250g de 
presunto magro fatiado 250g 
de queijo prato ralado

U L I N Á r I ac

Em uma tigela, com um 
batedor de arame, bata os 
ovos com a maisena, sal e 
pimenta. Aqueça uma frigideira 
antiaderente grande, untada, 
em fogo médio e despeje 1/3 
da mistura de ovos.

Deixe firmar e vire para dourar 
do outro lado. Espalhe as 
fatias de presunto, as fatias de 
queijo, polvilhe com orégano, 
dobre ao meio e tampe para 
derreter o queijo. Repita o 
procedimento fazendo mais 2 
omeletes. Sirva em seguida.

LimeNtaNdo a aLma

Omelete 
misto-quente

3) Crie um cronograma de manutenção do 
jardim

Áreas comuns externas também são locais 
de alta circulação, portanto, os cuidados com a 
área verde devem ser periodicamente realizados. 
Organize um cronograma de jardinagem de acordo 
com a necessidade de manutenção do jardim do 
seu condomínio. 

4) Simplifique o trabalho de manutenção va-
lorizando as vantagens climáticas/geográficas

A JARDINAGEM EM CONDOMÍNIOS pode ser 
facilitada com truques simples. Certas plantas são 
feitas para certos tipos de clima e locais. Azaléias e 
Carmélias são perfeitas para florescer em locais de 
climas chuvosos e mais frios como a cidade de São 
Paulo, já Suculentas e Petúnias são fãs do calor e 
do sol, próprias para o plantio na região Nordeste.

Plantando flores e arbustos que se aproveitem 
do clima da região do condomínio pode simplificar 
na hora de preservar o seu jardim, já que irão se 
beneficiar de cuidados naturais do local.

Jardinagem em 
Condomínios: 4 dicas 
valiosas

a

Modo de preparo

Ingredientes
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Meu amigo de infância, o 
competente cirurgião plástico Dr 
Giuliano Correa!

Para homenagear o dia dos chefes 
de cozinha, minha representante 
não seria diferente. Ela... Eliane 
Carvalho.. Linda e minha mamys! 
Parabéns a todos os profissionais 
da área!

Carmem Marina, sempre bela, 
abalando Floripa!!

Aline Herani, linda.. Nessa foto top!!

Aniversariante da semana, o querido 
Thiago Carvalho, diretamente da 
Flórida para a coluna.. Parabéns!!!


